
会議の名称

出  席  者

（仮称）若林複合施設基本設計（案）について（まちづくりセン
ター、あんしんすこやかセンター、社会福祉協議会との一体整備及び
区民集会所、公園管理事務所、土木管理事務所との合築）

※世田谷総合支所
保健福祉部
高齢福祉部
みどりとみず政策担当部
土木部

（仮称）九品仏複合施設基本設計（案）について（まちづくりセン
ター、あんしんすこやかセンター、社会福祉協議会との一体整備及び
集会室の整備）

※玉川総合支所
保健福祉部
高齢福祉部

（仮称）二子玉川複合施設基本設計（案）について（まちづくりセン
ター、あんしんすこやかセンター、社会福祉協議会との一体整備及び
出張所、集会室の整備）

※玉川総合支所
保健福祉部
高齢福祉部

奥沢まちづくりセンター基本構想（案）について（まちづくりセン
ター、あんしんすこやかセンター、社会福祉協議会との一体整備）

※玉川総合支所
保健福祉部
高齢福祉部

世田谷区第二次男女共同参画プラン（案）について 生活文化部

【意見等】
・近隣住民から、バリアフリー化対応や体操用のスペース確保、子どものための施設などの要望
があることの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・コ・ワーキング・スペースや在宅テレワークなどの女性の働く場と子育て支援をどう結びつけ
るのか検討すること。
・男性職員の育休取得について、意識を持って取り組むこと。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 1

【意見等】
・施設入口から見て、まちづくりセンター・あんしんすこやかセンター・社会福祉協議会の三者
一体が分かるように工夫をすること。
・合築について、行政経営改革の観点から、ランニングコストの縮減などを算出すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 2
【意見等】
・建物の外観について、景観に配慮した設計とすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・授乳室について、ニーズがあるため、分かりやすいよう表示をすること。
・人口増に伴い、今の利用者より増えることが想定されるため、待合スペースを広くとれるよう
にカウンターなどの工夫をすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 4

区長、板垣副区長、宮崎副区長（途中参加）、教育長（途中退席）、世田谷総合支所長、北沢総合支
所長、玉川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、
区長室長、生活文化部長、保健福祉部長、都市整備政策部長、教育次長、区議会事務局長（途中参
加）

会　議　録

平成２９年１月１７日開催政策会議

開催日時
平成２９年１月１７日（火曜日）　午前９時００分から

                                　午後４時００分まで
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世田谷区スポーツ推進基金条例（案）について スポーツ推進担当部

公有地を活用した移動式水素ステーションの開設について 環境総合対策室

健康せたがやプラン（第二次）後期（案）について 世田谷保健所

（仮称）生きものつながる世田谷プラン（案）について みどりとみず政策担当部

（仮称）世田谷区幼児教育・保育推進ビジョン（中間取りまとめ）に
ついて

※教育委員会事務局
子ども・若者部

審議概要 6

【意見等】
・一般財源ではなく基金から支出することで、幅広い対応が可能となるが、チェックアンドバラ
ンスなど注意すること。
・寄附について、２４６ハーフマラソンの参加権など、体験型の謝礼を検討すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 7

【意見等】
・水素ステーション開設の背景や目的について、丁寧に説明すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 8

【意見等】
・地域包括ケアの地区展開は、支援を必要とする区民を中心に地域住民の健康、福祉に関わる拠
点としていくことであり、プランの趣旨と近接していることから、健康づくりにおいても、地域
包括ケアシステムを踏まえ、近隣住民や地域資源を活用し、地域の力を活かしていくことを背景
と目的の中に盛り込むよう工夫すること。
・２７頁の『「いいコミュニティ」づくりは健康づくりに貢献する』という記述は大変重要であ
るため、いいコミュニティは何故健康づくりに寄与するのか、その説明を追記すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 10

【意見等】
・「幼児教育」と、「乳幼児期の教育・保育」の言葉の使い分けを明確にすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 9

【意見等】
・リーディングプロジェクトで取り上げるのはなぜカレーなのかという質問に対し、象徴的なも
のとして、カレーを選んだ、学校との連携としては、カレーだけでなく、小学校出前講座の実施
も予定しているとの説明があった。
・生きものつながる世田谷プランの冊子は何部作るのかという質問に対し、８００部くらいを予
定しているとの説明があった。
・このまま印刷するのかという質問に対し、この後デザイナーによる校正を行うとの説明があっ
た。
・本編の内容をわかりやすくした副読本を作って活用してほしいという意見に対し、普及啓発用
ガイドブックを作成する予定であるとの説明があった。
・普及啓発用ガイドブックは何部作るのかという質問に対し、普及啓発用ガイドブックは、８０
０部くらいを予定しており、小学校４年生を対象に全校配布している「そだてようみどりの世田
谷」という冊子を生物多様性の視点を加えて改定する予定であるとの説明があった。
・普及啓発版はたくさん刷って、もっと活用してほしいとの意見があった。
・みどり率の現状を記載しているが、最新の２８年度のみどり率も記載してもらいたいとの意見
があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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（仮称）世田谷区教育総合センター構想（素案Ver.2）について 教育委員会事務局

世田谷区災害時ボランティア受入体制整備事業について
総合支所
※危機管理室
保健福祉部

指定管理者制度運用に係る指針の一部改正（案）について 政策経営部

世田谷区公共施設等総合管理計画（案）について
政策経営部
施設営繕担当部

「世田谷区公共施設等総合管理計画」を受けた次期改築校の選定につ
いて

教育委員会事務局

備　　考

所  管  課

(会議録作成所管)
政策経営部　政策企画課

審議概要 11

審議概要 12

【意見等】
・将来的には、ボランティアコーディネーターの養成などについて、ボランティア協会に主体的
な活動としての役割を担ってもらうとの説明があった。
・養成者がスキルを発揮する場として、スキルアップの講座やボランティアマッチングセンター
運営訓練、避難所運営訓練等への参加を考えているとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

【意見等】
・記載内容の追記等充実のため、パブリックコメントの実施時期を調整すること。
・機能の議論をする段階なので、機能の関連図を工夫し、併せて、施設配置イメージを修正する
こと。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 15

【意見等】
・棟別改築の実績や課題を整理した上で、整備手法の合理的検討をすること。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。

審議概要 13

【意見等】
・指定管理者制度を導入している施設でも、「区民の施設」であるという認識を持った事業者が
選定されるように、モニタリングや評価の中での指導や、次の選定時に加点減点がなされるな
ど、具体的には事務要領で定めていくとの説明があった。
・使用許可の表現について分かりやすい表現に見直すこと。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 14

【意見等】
・計画案と、パブリックコメントの結果について説明があった。
・住民運営型公共施設について、表現を更に強めること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

3/3


